
Télécharger les documents :https://archimer.ifremer.fr/doc/00666/77826/80005.pdf
https://archimer.ifremer.fr/doc/00666/77826/

Evaluer cette notice:

Document généré le 09/06/2025 depuis l'adresse https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/liste-des-poissons-
cotiers-de-polynesie-francaise-shore-fishes-of-french-polynesia0.

On the occasion of the 10th Indo-Pacific Fish Conference (http://ipfc10.criobe.pf/) to be held in Tahiti in October 2017,
it seemed timely to update Randall's 1985 list of the fishes known from French Polynesia. Many studies focusing on
fishes in this area have been published since 1985, but Randall's list remains the authoritative source. Herein we
present an expanded species list of 1,301 fishes now known to occur in French Polynesia and we review the
expeditions and information sources responsible for the over 60% increase in the number of known species since the
publication of Randall's checklist in 1985. Our list of the fishes known from French Polynesia includes only those
species with a reliably verifiable presence in these waters. In cases where there was any doubt about the identity of a
species, or of the reliability of a reported sighting, the species was not included in our list., À l’occasion de
l’organisation de la 10e conférence sur les poissons de l’Indo-Pacifique (http://ipfc10.criobe. pf/) à Tahiti du 2 au 6
octobre 2017, il nous a semblé opportun de fournir une liste actualisée des poissons de Polynésie française. La liste

qui fait actuellement référence est celle de Randall publiée en 1985, et mentionnant 800 espèces. Plusieurs articles scientifiques concernant les
poissons de cette zone ont été publiés depuis cette date, mais celui de Randall (1985) fait encore autorité. Nous mentionnons ici 1 301 espèces
qui fréquentent les eaux des rivières, lagons, îles et océan de la zone exclusive économique de la Polynésie française. Nous avons repris, et
vérifié, les informations trouvées dans les travaux scientifiques et les rapports des expéditions effectuées dans cette zone depuis 1985, ce qui
augmente de plus de 60% le nombre d’espèces entre les deux listes. Notre liste ne contient que les espèces dont la présence dans les eaux de
la Polynésie française est incontestable. En cas de doutes sur l’identification d’une espèce ou sur sa présence dans la zone, elle n’est pas
mentionnée dans notre liste.
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